



Vous tenez entre vos mains l'USPRinfo. Après le mot post AG, votre comité qui n'en finit pas d'évoluer, vous donnera par ce nouveau support, des flash-infos sur ce qu'il se passe entre nos deux AG annuelles. 2019 frappe à notre porte et avant elle, ce sont des milliers de portes qui s'ouvrent ces jours, celles de calendriers annonciateurs de moments magiques qui font briller les yeux des enfants, mais aussi ceux d'un grand nombre d'entre nous. Le comité de l'USPRO forme le vœu sincère, que toute la lumière de cette période de fêtes rayonne sur vos proches et sur vous. Je vous donne rendez-vous en 2019, une année qui s'annonce riche sur de nombreux points. Dans cette agréable perspective je vous souhaite de belles fêtes de fin d'année, de la santé pour 2019, de belles réussites fussent-elles syndicales et surtout tout le bonheur que vous méritez. Faites des rêves et vivez-les sans retenue, ils n'en seront que plus beaux.

Joyeuses fêtes. Bonne Année.

Jean-Philippe Rochat

# USPRinfo

## Infos post AG - Oct 2018 à Rolle/VD

Merci encore au SSV et à l'APGV pour l'organisation de l'AG automnale du 4 octobre à Rolle et encore bravo à ces deux sections pour leurs 100 ans de syndicalisme cantonal.

La modification du Point 20 des statuts a été entérinée par l'assemblée. La cotisation due sera donc de CHF 1.- par membre (selon listing membres FSFP), mais au minimum CHF 100.- et au maximum CHF 500.-.

Nouvelle section UPAR (ASP 4 GE). Longue discussion et positionnement majoritaire en faveur du soutien de l'USPRO. L'UPCP n'ayant pas trouvé d'accord avec cette section en devenir, leur candidature a été maintenue et l'UPAR est devenue une nouvelle section par vote majoritaire favorable, lors du Comité Central FSFP des 8 et 9 novembre.

Violences contre la police. Nous allons continuer à alerter la presse et à nous battre pour que le plus grand nombre prenne conscience de la nécessité de protéger les plus fidèles représentants de l'Etat. Nous avons également demandé à la FSFP, qu'elle en fasse son sujet principal.

Gilet multifonctions. Aux dernières nouvelles, le marché public n'est pas lancé contrairement aux informations reçues de certains Commandants de Gendarmerie. Il semble en fait que le projet soit à l'arrêt du côté du bout du lac Léman, pour une question de ...couleur ! A suivre.



...suite en  
page 2...



## Floride / USA

Vous rêvez de soleil, de sable chaud, voire d'acheter un appartement de haut standing à un prix très attractif. Contactez la FSFP, le marché immobilier en Floride est en pleine ascension.



En 2019 le comité se restructurera. Nous sommes heureux de vous annoncer qu'il sera au complet et que de nouveaux comitards ont répondu à nos appels. Vous le verrez, un comité magnifique.

J.-Ph. Rochat

# Next...



Prochaine AG :

21 mars 2019

à Lausanne